

Tatouage de l'œil : une nouvelle pratique dangereuse

Abderrahim DERRAJI - 2025-06-18 06:03:05 - Vu sur pharmacie.ma

Catt Gallinger, mannequin canadienne âgée de 24 ans, vient de lancer l'alerte concernant le tatouage de la partie blanche de l'œil (sclère). Elle a avoué ne pas s'être suffisamment renseignée avant le tatouage ce qui risque de lui coûter son œil droit. Sur sa page Facebook, elle a posté une série de photos où on la voit chez le tatoueur, une larme mauve coulant sur sa joue, puis chez elle, quelques jours plus tard avec un œil droit boursoufflé et difforme. «Ceci a été causé par de l'encre non diluée, une sur-injection et un manque d'emplacements d'injection», explique-t-elle. Ses médecins, qui l'ont hospitalisée à trois reprises, lui ont prescrit une antibiothérapie locale pour sauver son œil. Interrogés sur ce type de tatouage, des experts cités par l'édition canadienne du quotidien «Metro» ont fait part de leurs inquiétudes sur les effets à long terme : «Qu'est-ce qui arrivera lorsque ces colorants migreront dans différentes parties du globe oculaire ou du corps ? Est-ce qu'il y a des risques liés au cancer ? De l'inflammation persistante ? On n'a aucune idée.» Quant aux tatoueurs, ils se défendent en expliquant qu'ils sont nombreux à refuser ce type de pratique et que les assureurs ne couvrent pas de tels incidents.